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Vereador Ademar Hollmann – Saudou a todos, em especial sua família. Comentou sobre o 
desfile de sete de setembro, que mais uma vez foi um sucesso em Colinas. Agradeceu a todos 
os professores de escolas e creches, bem como às crianças, desde a creche até o ensino médio, 
que apresentaram um desfile muito bonito. Agradeceu também as entidades religiosas do 
município, STR, grupo de danças e demais pessoas que participaram do desfile, sem esquecer a 
rainha e princesas do município e CTG. Após, salientou querer falar também sobre a semana 
farroupilha, que em Colinas, segundo ele, foi mais uma vez muita movimentada. Falou que há 
muitos jovens se dedicando ao CTG, o que é muito gratificante. 


